



## Estudiantes de la UNAM piden que Monreal renuncie como maestro



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Estudiantes de la Facultad de Derecho de la UNAM le están pidiendo a **Ricardo Monreal** que renuncie como maestro, ya ves que el señor da clases y todo. Bueno, es un decir, va a la Universidad, agarra el pizarrón y se pone ahí a hacer algunas cosas.

Qué bueno, como a Lorenzo Córdova y como todos, todos parejos. Si andan haciendo sus marranadas, que los corran.

[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZiClT9BYONPuMDV7g7K5H0BYFxGBbo2tT-52Ecbn8hS\\_Q?e=TAfzaS](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZiClT9BYONPuMDV7g7K5H0BYFxGBbo2tT-52Ecbn8hS_Q?e=TAfzaS)